



#ESTAMOSDEESTRENO: ¡COMUNIDAD DEL BARRIO SAN JOSÉ CUENTA CON NUEVA INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA!

Los niños y jóvenes del barrio San José están felices porque su comunidad está de estreno: la nueva y moderna infraestructura de la IED Gabriel García Márquez, obra que fue puesta en funcionamiento en

presencia del alcalde Alejandro Char, la ministra de Educación Nacional, María Victoria Ángulo, la secretaria de educación, Bibiana Rincón, la gerente del Fondo de Financiamiento para la Infraestructura Educativa (FFIE), Adriana González, y por supuesto, toda la comunidad de dicho plantel educativo.

La nueva Infraestructura cuenta con 36 aulas (6 de preescolar y 30 para básica y media), 1 aula de tecnología, innovación y multimedia, 1 aula polivalente (taller de dibujo técnico y artístico), 1 biblioteca y ambiente de lengua extranjera, 1 laboratorio integrado, 1 zona administrativa, 1 cocina, 1 comedor y 10 baterías sanitarias, dos de ellas para discapacitados.

La secretaria de Educación **Bibiana Rincón** manifestó que con estos nuevos espacios toda la comunidad educativa del **colegio Gabriel García Márquez** escribe una nueva historia. "Hoy trazamos un nuevo rumbo, donde nuestros estudiantes encontrarán todas las herramientas para seguir su proceso de crecimiento personal e intelectual. Estamos muy felices, y valoramos todos los esfuerzos que se han realizado para que hoy sea una realidad", expresó.

SABÍAS

QUE...

✓ Siendo la educación uno de los pilares de esta administración, esta obra de ampliación y remodelación se consolida como la de mayor inversión, con un valor superior a los \$13mil millones, donde el Distrito supera el 50% en su aporte y el Ministerio de Educación Nacional asigna los demás recursos.



@SEDBarranquilla



Secretaría de Educación de Barranquilla



Sed_barranquilla



ALCALDÍA DE BARRANQUILLA





#QUÉNOTA: CONTAMOS CON NUEVO PROGRAMA EN ITSA RADIO FM

Los estudiantes de las IED que pertenecen al programa Radio Escolar de la Secretaría Distrital de Educación, están muy emocionados ya que cuentan con un nuevo espacio para fortalecer sus competencias comunicativas y donde sus voces podrán ser escuchadas a través de la emisora ITSA.

Con la participación de los estudiantes de la IED El Campito, se dio inicio al programa Escuela de Radio en @itsaradio106.6 con el apoyo de la Secretaría Distrital de Educación. A través de este espacio, los jóvenes tienen la oportunidad de expresar sus opiniones y a su vez poner en práctica los conocimientos adquiridos a través de los talleres de radio.

En esta primera emisión los estudiantes realizaron un especial sobre la campaña Pequeños Valientes, que lidera la **Secretaría Distrital de Educación** para prevenir el abuso sexual en los menores, y las medidas que se deben implementar ante cualquier hecho que se llegase a presentar.

La secretaria, Bibiana Rincón Luque, expresó sentirse orgullosa de los estudiantes que están aprovechando los talleres de radio en el Distrito, demostrando sus competencias y habilidades comunicativas.



¡IDAMOS INICIO A OBRAS DE IED DESPERTAR DEL SUR!

La comunidad del barrio Las Américas recibió el 11 de septiembre al alcalde Alejandro Char y a la secretaria de Educación Bibiana Rincón Luque, para el acto de inicio de construcción del proyecto de ampliación de la IED Despertar del Sur, en el marco del Plan Nacional de

Infraestructura, a través de Ley 21.

La nueva infraestructura cumplirá con todos los estándares para la implementación de jornada única, beneficiando a sus 1.168 estudiantes. Los nuevos espacios que serán construidos en la Institución Educativa Despertar del Sur corresponden a 3 aulas de preescolar, 10 aulas de básica y media, 1 aula polivalente, comedor/cocina, área administrativa y 9 baterías sanitarias, entre ellas 2 para personas con discapacidad y 1 de preescolar. Además será conservada gran parte de la infraestructura ya existente.

Por su parte, la secretaria distrital de Educación, se mostró orgullosa de todo lo que ha logrado Barranquilla en materia educativa. **“Estamos construyendo escuelas que forman a nuestros niños y jóvenes, pero que también brindan bienestar, erutando a nuestros estudiantes a la consolidación de sus sueños”.**

SABÍAS

QUE...

✓ Actualmente, el Distrito lidera 42 proyectos de infraestructura educativa. De este total, son 19 instituciones las que han sido focalizadas a través de la Ley 21 con el Ministerio de Educación Nacional, de las cuales 6 ya fueron entregadas, 2 serán entregadas en las próximas semanas, 2 se encuentran en construcción y 9 iniciarán obras prontamente.



@SEDBarranquilla



Secretaría de Educación de Barranquilla



Sed_barranquilla



ALCALDÍA DE BARRANQUILLA





¡SEGUIMOS CRECIENDO! DISTRITO ENTREGA COLEGIO EN LAS PALMAS

Ante la comunidad de la IED Rodolfo Llinás Riascos, el alcalde Alejandro Char, acompañado de la ministra de Educación, María Victoria Ángulo, y la secretaria de Educación, Bibiana Rincón, entregaron las obras de ampliación de este plantel educativo, ubicado en el barrio Las Palmas.

Estas obras fueron realizadas en el marco del Plan Nacional de Infraestructura, a través de la Ley 21, y beneficiarán a 945 estudiantes. Esta construcción consta de 14 aulas, 1 cocina, 1 comedor y 6 baterías sanitarias.

Para la secretaria Bibiana Rincón, "con la entrega de esta obra ratificamos nuestro compromiso para mejorar la infraestructura educativa de los colegios, en esta ocasión la IED Rodolfo Llinás, que se encuentra en categoría B y que hace parte de esta gran familia educativa que trabaja a diario por transformar vidas a través de la educación".



¡NO PARAMOS!: ALEJANDRO OBREGÓN, 3ER COLEGIO PUESTO EN MARCHA CON NUEVA INFRAESTRUCTURA

En menos de 15 días, el alcalde Alejandro Char puso en marcha la tercera Institución con nueva infraestructura: la IED Alejandro Obregón; sumándose al colegio Gabriel García Márquez y Rodolfo Llinás. En el acto de entrega por supuesto estuvo presente nuestra secretaria de Educación, Bibiana Rincón, quien junto con el alcalde, pusieron en funcionamiento la nueva infraestructura de este plantel educativo ubicado en el barrio Montecristo.

Para el proyecto de infraestructura de la IED Alejandro Obregón, el Distrito y el Ministerio de Educación Nacional sumaron esfuerzos para la construcción de 13 aulas, 1 laboratorio integrado, 1 aula de tecnología, innovación y multimedia, aula polivalente, comedor/cocina, zona administrativa y 22 baterías sanitarias. Esta se convierte en la institución número 8 construida, de los 19 proyectos basados en la implementación de la Ley 21, que viene adelantando el Distrito de Barranquilla, en alianza con el Ministerio de Educación Nacional.

Por su parte, la secretaria de Educación, Bibiana Rincón, manifestó que “la calidad educativa ha sido una prioridad para esta administración y cuando hablamos de calidad nos referimos a brindarles bienestar a nuestros estudiantes, espacios óptimos para su aprendizaje y formación integral. Eso es lo que hemos logrado en Barranquilla, gracias a nuestro alcalde y al trabajo articulado entre el gobierno local y nacional”.



@SEDBarranquilla



Secretaría de Educación de Barranquilla



Sed_barranquilla



ALCALDÍA DE
BARRANQUILLA





¡NUESTROS ESTUDIANTES APRENDEN LAS MATEMÁTICAS DE UNA MANERA DIVERTIDA!

Durante la semana de la Creatividad, llevada a cabo por la IED Madre Marcelina, los estudiantes y la comunidad educativa vivieron la experiencia del primer taller de Matemáticas 'Más allá de los números'.

Esta actividad tiene como propósito entablar un diálogo activo entre docentes y estudiantes sobre el desempeño de los educandos al ingresar a la educación superior en el área de matemáticas, promoviendo el interés por ésta a través de talleres y actividades didácticas.

Además de dicho taller, este colegio ha desarrollado otras actividades dentro de las cuales se encuentran: la Feria de Emprendimiento, Foro y Galería de Arte, Stand de Física, Túnel literario y Torneos Deportivos Intercursos, incentivando a los estudiantes, para explotar sus capacidades en actividades que destacan sus habilidades.



@SEDBarranquilla



Secretaría de Educación de Barranquilla



Sed_barranquilla



ALCALDÍA DE
BARRANQUILLA





ALIADOS CON EL SENA EN PRO DE LA EDUCACIÓN DE NUESTRA CAPITAL DE VIDA

Con el firme propósito de seguir fortaleciendo la calidad de la educación, brindando continuidad a los procesos formativos, la Alcaldía de Barranquilla ampliará en 2.100 los cupos para estudiantes que realizan articulación con la educación media en alianza con el SENA en el año 2020, y

En 2.100 más para el año 2021, llegando a un total de 13.500 cupos.

Teniendo en cuenta el proyecto pionero de construcción y puesta en marcha de las 12 nuevas sedes de formación en Barranquilla, el Distrito y el SENA realizaron este nuevo convenio para incrementar la cobertura de los estudiantes de grado 10 de las IED beneficiados con el programa de articulación.

Para la administración distrital ha sido prioridad establecer alianzas necesarias que apunten al mejoramiento de capital humano certificado y el desarrollo dinámico del sector empresarial.

En este sentido, la Secretaría Distrital de Educación viene implementando programas como Articulación con la Media en todas las instituciones educativas distritales de la ciudad, en donde hoy en día son 10.000 estudiantes de Barranquilla graduados con doble titulación anualmente, **lo que corresponde al 6,6% del total de la meta anual del país en población con doble titulación.**

SABÍAS

QUE...

✓ El convenio contempla la implementación de un piloto para 360 estudiantes, dentro de esos 2.100, que podrán escoger la carrera que deseen en una de las 12 nuevas sedes del SENA que se han construido en Barranquilla.



@SEDBarranquilla



Secretaría de Educación de Barranquilla



Sed_barranquilla



ALCALDÍA DE
BARRANQUILLA

